

Musikgesellschaft Sins

Infoblatt 2021



Erste Gesamtprobe seit fast einem Jahr, vorerst an der frischen Luft

Liebe Musikfreunde – endlich wieder Blasmusik spielen! -

150 Jahre Musikgesellschaft Sins wäre ein Grund zur Freude. Leider gab es jedoch noch keine Gelegenheit, dieses Jubiläum gebührend zu feiern. Im Frühjahr konnten wir wegen der Corona Pandemie nicht mal unser Hobby Blasmusik ausüben.

Wegen Covid19 mussten Anfang 2021 mehrere traditionsreiche Veranstaltungen - u.a. unser Jahreskonzert und der Fasnachtsball am Fasnachtsmontag - abgesagt und der Probetrieb bis Ende April eingestellt werden. Seither bauten wir den Probetrieb gemäss den Vorgaben des BAG und des schweizerischen Blasmusikverbandes schrittweise wieder auf.

Im Mai begannen wir mit Ensemble-Proben zu fünft und im Juni in Gruppen zu zehnt. Dies gab uns die Möglichkeit, unser Zusammenspiel in Kleinformationen zu verbessern. Dank den rasch folgenden Öffnungsschritten und dem schönen Wetter konnten wir am 15. Juni erstmals wieder eine Gesamtprobe im Freien abhalten. Im Anschluss an die Probe spielten wir Marschmusik entlang der Lettenstrasse und fanden uns zu einem spontanen Ständli im Garten des Restaurant Löwen ein.

U. B. — N. Roth

Manuela Bühlmann

Naomi Roth

Co-Präsidentinnen der Musikgesellschaft Sins



150. Generalversammlung – Ein spezielles Jubiläum

Am Freitag 28. Mai 2021 versammelten sich die Mitglieder der Musikgesellschaft Sins per Zoom zur 150. ordentlichen Generalversammlung. Trotz erstmaligem digitalem Format konnte die Generalversammlung effizient und mit erfreulicher Präsenzquote durchgeführt werden. Die Traktanden Probeauszeichnungen und Ehrungen werden wir an einer Versammlung am Freitag 10. September durchführen.

Zwei Austritte und eine Neuaufnahme

Leider mussten wir von zwei Austritten Kenntnis nehmen: Luzia Rempfler spielte seit 2011 Klarinette und Philipp Bütler war seit 1984 Tambour der MGS. Dafür durften wir dieses Jahr Janick Camenzind (Trompete) als Aktivmitglied in die MGS neu aufnehmen.

Ein neuer MuKo Präsident

Naomi Roth (Co-Präsidentin), Adrian Elsener (Kassier) und Matthias Huber (Aktuar) wurden turnusgemäss in ihrem Amt bestätigt. Marcel Lötscher gibt sein Amt als Präsident der Musikkommision (MuKo) nach 7 Jahren ab, in denen er sehr viel für die Organisation von Konzerten und Festen geleistet hat. Marcel wird uns weiterhin als Mitglied der MuKo erhalten bleiben. Als Nachfolger wurde Beat Köppli gewählt. Thomas Theiler wurde erstmals als Dirigent der MGS wiedergewählt, sowie Marcel Villiger als Vizedirigent bestätigt. Unser Tambourenleiter-Duo Bruno Bütler und Fabian Laubacher wurden ebenfalls für ein weiteres Jahr gewählt.



Nach mehreren Proben zu fünft seit Juni nun endlich wieder im grösseren Ensemble



Erste Gesamtprobe im Freien- auf dem Weg zum Ständli im Garten des Restaurant Löwen.

Am 19. Juni konnten wir auf dem Platz vor dem Zentrum Aettenbühl in Sins für die Bewohnerinnen und Bewohner ein Ständli spielen. Gleichzeitig nutzten wir die Gelegenheit, mehreren Ehrenmitgliedern zu ihrem runden Geburtstag zu gratulieren.

Nun freuen wir uns auf den regulären Probebeginn im August und die Vorbereitungen für das nächste Jahreskonzert vom 22. und 23. Januar 2022. Lassen Sie sich von unserem Jubiläumskonzert «150 Jahre Musikgesellschaft Sins» überraschen.

Diesen Herbst werden wir zudem die Eröffnung des Sinsler Umfahrungstunnels am 11. September musikalisch umrahmen.

Unsere nächsten Auftritte und Veranstaltungen

So. 29. August 2021	Weisser Sonntag, Prozession und Ständli
Sa. 11. September 2021	10:30 Uhr Eröffnung Umfahrungstunnel Sins
Sa. 22. Januar 2022	Jahreskonzert, MZH Ammannsmatt
So. 23. Januar 2022	Jahreskonzert, MZH Ammannsmatt
Mo. 28. Februar 2022	Dorfball am Fasnachtsonntag

Musikgesellschaft Sins - Infoblatt 2021



Wir schätzen Ihre Unterstützung

Alleine durch die Beiträge und Arbeitseinsätze unserer Mitglieder an unseren Anlässen könnten wir unsere Auslagen nicht decken. Daher sind wir auf Zuwendungen unserer Hörerschaft und der Dorfbevölkerung angewiesen. Für Ihren Beitrag zur Kultur- und Jugendförderung im Dorf bedanken wir uns schon im Voraus recht herzlich.

Wenn auch Sie unsere Musikgesellschaft finanziell unterstützen möchten, haben Sie zwei Möglichkeiten:

«Gönnerbeitrag» ab CHF 30.-

Sie erhalten einen Gratis Eintritt zu unserem Jahreskonzert

«Gönnerbeitrag Plus» ab CHF 100.-

Sie erhalten zwei Gratis Eintritte zu unserem Jahreskonzert und werden von der MGS am Jahreskonzert zum Gönner-Apéro eingeladen.

Gönnerkonto:

Aargauische Kantonalbank

Musikgesellschaft Sins, 5643 Sins

IBAN CH73 0076 1016 0905 4389 9

Einzahlungsschein als QR-Code →



Sind Sie neugierig geworden?

Spielen Sie ein Blas- oder Schlaginstrument und möchten Ihr Hobby gerne im Kreis von Gleichgesinnten ausüben?

Dann schauen Sie unverbindlich bei uns in einer Probe vorbei. Wir freuen uns jederzeit über neue Musikantinnen und Musikanten und möchten neben Geselligkeit und einem vielseitigen Vereinsleben die Freude am gemeinsamen Musizieren teilen.

Unser Hauptprobetag ist der Dienstag. Zusatzproben finden am Freitag statt. Unsere Co-Präsidentin Manuela Bühlmann oder unser Dirigent Thomas Theiler sowie unsere Tambourenleiter Bruno Bütler und Fabian Laubacher geben Ihnen gerne weitere Auskünfte. Sie können sich telefonisch oder per E-Mail an uns wenden. Mehr Infos finden Sie auch auf unserer Webseite: www.mg-sins.ch

Co-Präsidentin

Manuela Bühlmann

079 693 28 76

info@mg-sins.ch

Dirigent

Thomas Theiler

079 511 87 02

Tambourenleiter

Bruno Bütler

079 270 19 37